

LUFTIGE ANGELEGENHEIT: die neue Traglufthalle auf dem Gelände des Tennisclubs Elchesheim-Illingen wurde planmäßig am Mittwoch errichtet. Ab Oktober kann darin gespielt werden. Foto: Collet

## Traglufthalle ist aufgebaut

Elchesheim-Illingen (stem). Ein wenig futuristisch wirkt sie schon: Seit dem gestrigen Mittwoch überspannt die neue Traglufthalle zwei Sandplätze auf dem Vereinsgelände des TC Elchesheim-Illingen (die BNN berichteten). In den Morgenstunden begannen die

Arbeiten – am Nachmittag stand die vom Tennisclub in Ketsch erworbene Konstruktion bereits. Rund 20 Helfer waren nach Aussage von Präsidiumsmitglied Björn Kraft im Einsatz, um die Halle in der vorgesehenen Position zu errichten. Nun gelte es noch die LED-Leuchten fertig zu montieren und auch die Heizung in Betrieb zu nehmen, wie Kraft gegenüber den BNN betonte.

Ab dem 1. Oktober – mit Beginn der Wintersaison also – sollen die Mitglieder Gelegenheit erhalten, unter dem luftigen Hallendach die ersten Bälle zu spielen. Und das Interesse daran scheint beträchtlich: "Die Resonanz auf das Angebot ist bislang sehr gut", sagt Kraft. Ein Tag der offenen Tür, bei dem Interessenten die neue Halle genauer in Augenschein nehmen können ist am Mittwoch, 3. Oktober geplant.